
Compte rendu du Conseil d’école du 19 juin 2025

Étaient présents (Salle Aréa Bacchi, de 18h à 20h00) 

Pour la mairie : Monsieur Le maire M. LEGUET, Mme DIANA

Les représentants des parents d’élèves : M. BEN SASSI, Mme BRULARD, Mme BUSIER, M. 

DEBEAUVAIT, Mme SIMONET, Mme GUILLOU, Mme VERVOITTE

Les enseignants : Mme ZAMORA,  Mme SALGADO, M. CHAMPALAUNE, M. MARTIN, Mme 

SIMSEK, Mme CLEMENT, Mme DAUVILLIERS.

DDEN : Mme VANHOUTTE

Excusées :  Mme AUCOUTURIER

I-Effectifs :
161 élèves sont inscrits à ce jour pour 7 classes.

Répartition des effectifs prévus à ce jour :

Classe de PS / MS 19 + 7 Cécile Aucouturier et l'ATSEM Fatima
Classe de MS/GS 17 + 7 Erwan Champalaune et l'ATSEM Madeline
Classe de GS 24 Delphine Dauvilliers avec l'ATSEM Claire
Classe de CP 19 Mme Zamora, déchargée à 33 % (poste de décharge non pourvu pour le 

moment)
Classe de CE1 CE2 16 + 7 poste non encore pourvu
Classe de CE2/CM1
Classe de CM1/CM2 

11 + 12 
 7 + 15

M. Martin
Mme Salgado.

Mme Dauvilliers est affectée à titre définitif à l'école, c'est une bonne nouvelle.

La Municipalité annonce que l'horaire de l'ATSEM Claire en GS sera augmenté à la prochaine 
rentrée et correspondra donc à un temps plein sur cette classe. C’est en ce sens qu’une 
délibération sera proposée aux élus lors de la prochaine séance de Conseil municipal tenue le lundi 
07 juillet
Les parents et les enseignants remercient. 
M. Le maire constate que la construction de nouveaux lotissements a permis le maintien d'effectifs 
stable.

II – PROJETS DE FIN D’ANNÉE 

Journée foot 24/06 pour toute l'école, en raison des prévisions de grande chaleur, les échanges 
n'auront lieu que la matinée. 

Visite du château de Chamerolles MS/ GS  et CE1/CE2 27/06 et des jardins autour du thème des 5 
sens, atelier rallye-photo pour les maternelles et atelier «parfum» pour les CE1/CE2.

Journée historique et artistique à Orléans CE2/CM1 et CM2 20/06
Visite du Cercil (Mémorial des enfants déportés du Vel d'hiv) pour les CM2, Archives 
départementales avec atelier d'écriture médiévale et consultations de manuscrits du Moyen-Âge 
pour les CE2/CM1 ainsi que, pour les 2 classes, visite du FRAC (Fond Régional d'Art 
Contemporain) suivie d'une animation autour de l'architecture.

Visite de la ferme de la Manne PS MS 20/05
Atelier visite du moulin et des champs, découvertes des tracteurs et moissonneuses,
fabrication de farine suivi d'un atelier pâtisserie (fabrication de sablés avec sucre et farine de la 



ferme). 

Film de Cinématernelle au Cinémobile à Neuville « L'enfant au grelot » 17/06  PS   MS     MS/GS

Classe découverte « Autour des volcans »: 9 au 14 juin, CM2 . Visite de Vulcania, 
fabrication de maquettes de volcans, observations des massifs, jeux dans le milieu naturel 
(cabanes, boussoles …), apprentissage de la vie en collectivité, ...
La Mairie a participé au financement à hauteur de 2200 euros, ce qui a permis de diminuer les frais  
des parents.

Concours des jardins de Chaumont sur Loire 27 mai CP/CE1 et CE2/CM1 Visite du concours des  
jardins sur le thème des contes de fées. Atelier plastique « Jardin in vitro ».

Sortie sciences  18 Mai CP/CE1 Sortie  d'observation des petites bêtes de la Loire à Jargeau, 
constructions de quatre «hôtels à coccinelles». Mme Zamora demande à la Mairie s'il est possible 
de les placer dans la commune.

Vis ma Vie en CP  26 juin GS Journée en CP avec travail de grand, lecture de grand et devoirs de 
grand (pour dédramatiser évidemment).

III- BILAN KERMESSE 
Bons retours. Malgré le temps pluvieux, la kermesse a été un beau succès grâce à votre 
mobilisation. Grâce à ces belles réussites tout au long de l’année, nous pourrons attribuer 17 € par 
enfant pour l’année scolaire 2025/2026 et participer au financement des projets des classes.

Un grand merci à toutes et à tous pour votre présence, votre aide et votre générosité !

Envie de vous impliquer davantage ? Rejoignez notre association Pestacul’R! Votre énergie et vos 
idées sont les bienvenues pour continuer à faire vivre des projets pour nos enfants.

Les enseignants remercient l'association Pestacul'R pour l'organisation de qualité de la kermesse.

IV- BILAN COOPERATIVE SCOLAIRE : les comptes sont à jour au 16 juin. Les comptes sont 
régulièrement vérifiés par l'OCCE et l'argent cotisé est dépensé. 

IV- PLAN PARTICULIER DE MISE EN SURETE (qui a été présenté au premier Conseil d'Ecole)
Deux alertes différentes ont été lancées dans l'école suivies d'un 'exercice d'évacuation pour 
l'incendie et d'un exercice de confinement pour la deuxième alerte.
Un nouveau système d’alerte a été installé (en remplacement des cornes de brume qui n’étaient 
pas audibles) Il permet d’activer l’alarme dans un bâtiment et le signal est relayé dans tous les 
autres locaux de l’école.
Les exercices ont permis de confirmer que les signaux étaient audibles, tout en détectant des 
problèmes de relais vers la maternelle pour l'alerte incendie ainsi que vers certains bâtiments pour 
l'alerte confinement. Tout cela sera réglé et vérifié lors d'un nouvel essai.
Il manque encore un troisième signal, dédié à l'alerte intrusion, déclenchant une sortie rapide des 
élèves. La municipalité va se renseigner auprès du prestataire pour rendre possible cette demande.

V- QUESTIONS DES PARENTS, POINTS DIVERS :
Il y a eu peu de retour des questionnaires-parents, avec des questions surtout axées sur l'hygiène 
des toilettes élémentaires. Il est rappelé que les toilettes sont nettoyées chaque matin et chaque 
soir et qu'il n'est pas possible d'ajouter une désinfection supplémentaire le midi.
Malgré la surveillance renforcée, la Mairie déplore encore des dégradations et des incivilités. 
Il est à noter que la semaine où les CM2 n'étaient pas là, les toilettes sont restées propres... 
L'éducation et le civisme sont évoqués dans la discussion qui s'ensuit.

Merci de prendre note que l'espace d'attente devant l'école ainsi que le City-Stade et l'espace de 
jeux sur le mail sont maintenant des espaces non-fumeurs. Que les parents devront désormais 



passer par le portail familles INOE pour inscrire leurs enfants à la restauration scolaire. Une 
communication sera prochaine faite.

La Mairie rappelle que la restauration scolaire est un service facultatif et qu'une famille qui n'est pas 
à jour de ses règlements pourrait dorénavant voir son enfant non-inscrit l'année suivante. En cas de 
difficultés financières, il faut s'adresser au CCAS de la commune qui répond aux questions et aide à 
trouver des solutions non-pénalisantes.
Il est demandé aux enseignants de veiller à bien fermer le soir portes et fenêtres. Qu’il conviendra 
de décrocher les affiches murales ou sur fenêtres avant les congés d’été afin que le ménage puisse 
être fait.

La chaleur et l'isolation thermique des bâtiments ont été évoqués.

La Municipalité a augmenté le budget du cadeau de fin de scolarité pour pouvoir offrir aux CM2, la 
calculatrice préconisée au collège.

Par ailleurs, l'équipe enseignante remercie la Mairie pour l'achat du four.

Pour finir, une petite remarque : l'équipe enseignante se permet de signaler que les cadeaux de 
fêtes des mères, de fêtes des pères ainsi que les cartes et préparations de Noël sont facultatives et 
que, même si ce n'est évidemment pas l'objectif, un petit remerciement fait toujours plaisir.


